

Músico necesita costoso tratamiento médico para conservar la visión

Este 23 de junio, a las 17 horas, en la carpa del Saltimbanquis Circus se realizará un beneficio para costear el viaje a México, donde lo tratarán.

Patricia Iturbe B.
 cronica@lidernanantonio.cl

Este domingo 23 de junio en la carpa del Saltimbanquis Circus (El Molo 87, San Antonio), se realizará un evento especial en beneficio de Francisco Luco, un talentoso músico de San Antonio que ha formado parte de agrupaciones como La Jockey Club, San Antonio Bohemio, y Casa Faroles y hoy necesita el apoyo de todos para poder realizarse un tratamiento médico que es costoso pero vital para preservar su visión.

Hace 10 años, Francisco sufrió el síndrome de Stevens-Johnson, una grave reacción a un medicamento que le dejó secuelas oculares severas. Actualmente, necesita un costoso tratamiento mensual de lágrimas artificiales y una operación en México para mejorar su calidad de vida.

“Hace 10 años tuve el Síndrome de Stevens Johnson, una enfermedad rara que se produce por una reacción adversa a un medicamento común, como el ibuprofeno en mi caso. En aquel momento consumí varios medicamentos para tratar una neumonía y esto desencadenó el síndrome”, recuerda Francisco.

Las secuelas oculares de este síndrome han sido severas y han empeorado con el tiempo. Francisco sufre de sequedad ocular extrema y debe usar lágrimas artificiales constantemente, lo que representa un gasto mensual de alrededor de 220 mil pesos. “Actualmente mi visión está muy borrosa, como si mis lentes estuvieran permanentemente empañados”, señala.

El músico agrega que



EL MÚSICO SANANTONINO SE TIENE QUE TRATAR EN MÉXICO.

debe enfrentar muchas dificultades a diario. “Me cuesta salir cuando hay mucho sol, viento, polvo o en ciudades con smog como Santiago. Estar en lugares con aire acondicionado como centros comerciales, también es muy doloroso para mis ojos. No puedo usar la computadora ni leer libros o partituras, lo cual es especialmente difícil para mí como músico, en los escenarios, tanto la entrada como la salida se han vuelto peligrosas, ya que no veo bien y he tenido accidentes”.

También ha sufrido úlceras corneales que causan un dolor intenso y pérdida total de visión durante períodos prolongados. Lo que le ha impedido trabajar y realizar tareas cotidianas sin la ayuda de alguien. “Las pantallas de dispositivos electrónicos me deslumbran y no puedo ver las letras claramente.

Evito lugares con vientos, polvo o humo de cigarro, y necesito descansar en la oscuridad para recuperarme, lo cual puede tomar días”, explica.

MÉXICO

Recientemente Francisco fue operado del ojo derecho por glaucoma y desafortunadamente perdió toda la visión del ojo debido al uso de corticoides necesarios para tratar su condición crónica y por lo mismo, necesita viajar a México donde un especialista lo operará para evitar el avance de la enfermedad.

“En este momento me estoy preparando para viajar a México donde un especialista podrá realizar una operación que puede detener el avance de mi enfermedad y con suerte mejorar mi visión y calidad de vida. Para poder costear este tratamiento

necesito de su apoyo económico cualquier ayuda será invaluable y me acercará un paso más hacia una vida mejor. Agradezco de corazón cualquier aporte que puedan hacer”, manifiesta.

Las presentaciones que se realizarán este domingo 23 de junio en Saltimbanquis Circus comenzarán a las 17 horas con Teatro Lollewea; para luego continuar con Circo Aéreo a las 18.30 horas; la Jockey Club, a las 19.15 y San Antonio Bohemio, a las 20 horas. Habrá venta de comida y bebidas. La entrada tiene un valor de tres mil pesos.

El evento es organizado por la compañía de teatro La Lancha (IG lalancha.teatro).

Los tickets de entrada se estarán vendiendo el mismo día del evento en la puerta de la carpa del circo Saltimbanquis.